

Cinco fanegas en los Anchos, a legua y media, con Aguilera y demás conocidos.

Otras ocho fanegas más en el mismo sitio, lindantes con el camino del Gamonar, Rioja, carril de las Pilillas-Aguilera, etc.

Otras dos fanegas que tenía allí lindaban con el carril de la Cruz del Cerro y por el norte con el camino de la Puebla.

Otras muchas parcelas, que no bajan de veinte y que comprenden bastante tierra, no ofrecen detalles de interés apenas; dos o tres lindan con el camino de las Guerreras, otra está en las Cañas de Madero, a una legua, que linda por el norte con la dehesa de los Parrales con otra más que tiene linderos menos conocidos, José Vadillo y Manuel de las Infantas.

Cinco fanegas que tiene en la Vega lindan a oriente con el carril de la Puente Bermeja y al norte con el carril de la casa de Manuel Romero.

Otra de Navablanca linda a oriente con el carril del Zurradero, medianería que se repite en otra que linda al poniente con el carril del Vao del Zurradero y no sería raro que en ese vado se zurraran los pellejos y de eso tomara nombre.

Hay otra tierra en la Cañada de Moreno, que no es la de María Hernández, a tres leguas, que linda a oriente, sur y norte con el Monte, al poniente con el camino de Manzanares.

Ocho fanegas hay en los Parrales que lindan también con el Monte al norte y con el camino de Manzanares al poniente.

Diez fanegas lindan con el Guadiana y todavía hay otras cuatro fanegas que lindan con el carril del Vao del Zurradero.

DON RAFAEL DE BOBADILLA. De este hacendado hidalgo, don Juan Rafael de Bobadilla, se tienen pocas noticias; pero los curiosos podrán ir entresacando algunas de los detalles que se consignen.

Sus quinterías eran dos, pero tenía fuera de ellas más que dentro.

La casa del Bernardillo, a una legua, tenía un ejido con el que lindaba a sur y poniente, al norte con los herederos de los Figueroas de Herencia. Media de frente doce varas y de fondo cuatro.

Quince parcelas de tierra se contaban en esta quintería con una extensión de ciento once fanegas.

A doscientos pasos de la casa había tres fanegas que lindaban a oriente con los herederos de Moncada, sur y poniente el licenciado Vicente Espinosa y al norte don Juan Manrique de Lara.

A mil pasos cinco fanegas que lindan a oriente con la Capellanía que posee don Manuel Salcedo Perillán.

En el mismo sitio treinta fanegas que lindan a oriente con tierra de los padres Mercedarios de Herencia, al poniente la Vega y al norte Manuel Salcedo Perillán.

Ocho fanegas que lindan con la Vega Gigüela al poniente y al norte con el camino de Herencia.

Catorce fanegas más que lindan con el camino de las Casas del Harinero y al norte con los frailes Trinitarios.

Dos fanegas de tierras incultas, salobrales.

Seis que lindan con la Vega y al norte con el camino del Velador.

Cuatro que lindan con salobrales.

Ocho que lindan con la Vega.

Diez fanegas a un tiro de bala de la casa que lindan con el carril del molino de Hernando Díaz y al poniente la Vega.

Hay varias más, la última de dos fanegas que distan un tiro de piedra de